

神戸市立北神戸中学校から
～復興アート～



神戸市立
北神戸中学校

この折り鶴アートは僕たち北神戸中
 学校生一人一人の、2143羽の思いを2143
 羽の鶴に込め、作り上げました。また右下にあ
 る「心」という文字には北神戸中学校のスローガン
 「心」この作品に込めた「心」、つながる「心」
 など様々な思いを込めました。
 仙台が、蒲町中学校が少しでもはやく、
 元の姿に、また更に元気になれるよう
 少しでも多く活動を行って、いこうと思ひ
 ます。まだまだ大変なこともあることだ
 と思いますが、一緒にがんばって
 いきましょう。
 そして一緒に蒲町、北神戸を更に良い
 地域にして、みんながもっと元気に笑ひ
 合えるように頑張っていきましょう。

北神戸中学校 全校生徒の「心」
 を背景の1つ1つや気球の1つ
 1つなどの細かな部分にまてつめ
 こんだ作品です。
 北神戸中学校のはじけるような
 元気をお届けできたらと思ひ
 この作品を作り上げました。
 この折り鶴アートを通して、北神
 戸中学校の心と蒲町中学校の心
 が1つになれたらと思ひます。
 みなさんがより元気になるように応援
 していますので、頑張ってください。

私たち北神戸中学校は、この度
 全校生徒で「折り鶴アート」という
 とても大きなプロジェクトに取り組みま
 した。全校生徒で折り鶴を折り、その
 ひとつひとつに強く、深い思いを込めま
 した。今なお、仙台市立蒲町中学校の皆
 の心にも私たちの心にも、東日本大震災の
 記憶が鮮明に残っていると思ひます。それ
 でも少しずつ復興をとげ、東北の町
 皆さんの姿を見ると私たちも元気になれま
 す。これからも私たちの心はひとつです。
 一緒に頑張らしましょう。

この折り鶴アートは北神戸中学校
 の生徒全員が協力し1つ1つ心を
 こめて作りあげた作品です。
 東北大震災から二年たちました
 この折り鶴アートを通して僕たちの
 気持ちがい仙台的蒲町中学校に
 届いてほしいと思ひています。
 大変なことが色々あると思ひますが
 皆さんが協力し、支えあって、もっと、
 良い中学校を築いていて下さい。
 僕たちは蒲町中学校をいつも
 応援しています。

私たち全校生徒で作ったこの折り
 鶴アートには蒲町中学校の皆さんに
 元気が届けられるようにという願ひが
 こめられています。
 私たちの出来る限りのことはさせていた
 だき少しでもお力になればと思ひます。
 神戸と仙台は遠いけれどここからいつも
 応援しています。一緒に頑張らましょう。
 そして皆さんの心に私たちの想ひが
 伝わりますよう、また、東北が一歩も
 早く復興に近づきますよう
 心からお祈りしています。

心

神戸市立
 北神戸中学校
 全校生徒一同

この折り鶴アートは北神戸
 中学校の生徒全員で作りました。
 皆さんが少しでも元気に
 なるように心を込めて折りました。
 東日本大震災でのつらい記憶を忘れる
 ことは難しいと思ひますが、僕はこの作品
 を見て皆さんの心が少しでも軽くなればと
 思ひ鶴を折りました。
 これからも大変なことがたくさんあると
 思ひますが、これからも全員で心を合わせて
 頑張っていきましょう。

「気づく心
 挑戦する心
 思いやる心」
 この折り鶴では北神戸中学校
 の全校生徒で作りました。
 僕たちはこの折り鶴アートを作り
 上げるまでたくさんの失敗などをしまし
 た。でも出来た時はとてもうれしかたです。
 東日本大震災では大きな被害にあわ
 れてくじけそうな事や、悲しかったこと
 が多かったと思ひます。
 僕たちもこれからも東北の方々に
 たくさん支援をし続けます。
 これからも東北の方々全員の力を
 合わせて頑張ってください。

この折り鶴では北神戸中学校
 の生徒全員が心を込めて作
 った物です。震く影境で、
 心が崩れることもあると思ひ
 ます。そんな時には、これを見て
 心のはげみにしてください。
 神戸と蒲町では距離は離れて
 ますが、心はつうじあえるはずで、ま
 ごちうちも支援を（していきたいと思ひてま
 おたがいに復興にむけ頑張っていましょ

この折り鶴アートは、私たち北神戸中学校
 全校生徒でつくったものです。折り紙が
 得意な人も、苦手な人も、この気球に思いを
 乗せられるよう、心をこめて1羽1羽おりました。
 今もまだ震災の爪跡が残されていること思ひます。
 私たちの作る折り鶴——平和の象徴「鶴」が
 皆様に元気を与えられれば幸いです。
 これからも、不便なことやおおいかと思ひます状
 お身体に気をつけて前向きに頑張ってください。
 遠いところからではありますが、1日でも早い
 復興を心から祈っています。
 私たちの思いが気球に乗って
 皆様に届きますように...

この折り鶴アートは、「心」をテーマに、北
 神戸中学校の全校生徒で作ったものです。
 作品全体はもちろん、2143羽の折り鶴
 1羽1羽それぞれに全校生徒の心がこもて
 います。人はそれぞれ悩みを抱えていて、落ち込
 んでしまうこともあると思ひます。そんな時、私
 たちのこの折り鶴アートを見て、少しは元気を出して
 いただければうれしいです。神戸と仙台はとても離
 れていますが心はいつもそばにあると思ひています。
 一緒に頑張らましょう。

この折り鶴アートは東北で被災された
 方々に復興の支援として「心」というスロー
 ガンを中心に全校生徒で作りました
 ものです。災害では悲しいことやつらかった
 ことがたくさんあったと思ひます。近くから
 直接支えることはできませんが、少しでもこの
 折り鶴アートで勇気を出して頂ければと思ひ
 ます。小さなことでも東北の方々の手助けを
 していきたいと思ひます。応援しています。
 笑顔でいてください。